

## **Dan a conocer los ganadores de los Premios y ANUIES 1996.**

El jurado integrado para definir a los ganadores de la primera convocatoria del premio ANUIES, anunció la lista de ganadores para las categorías contempladas. Uriel Galicia Hernández, obtuvo el primer lugar por su trabajo Implementación de una incubadora de empresa de base tecnológica en la universidad: una aplicación práctica, en la categoría de Ensayo. José Luis Espínola Castro, recibió el primer premio de la categoría de Proyecto de Investigación por su trabajo denominado Un programa en ingeniería educativa para maestros. Propuesta de investigación. María Lorena Hernández Yañez con su trabajo Actores y políticas para la educación superior, 1950-1990: su implementación en la Universidad de Guadalajara, obtuvo el primer lugar en la categoría de Tesis. Los galardonados fueron propuestos por las universidades Autónoma del Estado de México, de Guadalajara, y del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados del IPN, respectivamente.

El jurado decidió además, otorgar mención especial a Ramón Gallegos Nava, Bernardo Bolaños Guerra, Rosa María Farfán Márquez y José Armando Albert Huerta; así como recomendar la publicación de los trabajos de Alberto de León, José Germán Garibay, María Teresa Lartigue Becerra, Daniel Ramos Sánchez, Patricia Emma Muñiz Martelón y Ciro Murayama Rendón.

El premio Beca ANUIES para la realización de estudios de posgrado fue declarado desierto, al mismo tiempo que en el marco de XXVII Reunión de la Asamblea General de la Asociación se entregaron los premios mencionados y se presentaron los textos galardonados y recomendados en las colecciones editoriales de la ANUIES, mismos que ya están a disposición del público interesado en la librería ubicada en las instalaciones de la Secretaría General Ejecutiva.